

01/09/2009

El Museo Vasco del Ferrocarril finaliza la campaña de verano y modifica su horario

Con la llegada de septiembre el Museo Vasco del Ferrocarril da por terminada la temporada estival y modifica su horario. A partir de hoy mismo, el horario que regirá el establecimiento será el de invierno.

Entre semana, es decir de martes a viernes, el horario para la visita del museo será entre las 10.00 y las 13.30 horas por la mañana y las 15.00 y las 18.30 horas, por la tarde. Viendo las actividades que se ofrecían a lo largo del verano, este horario invernal deja fuera todas las circulaciones de las locomotoras diésel. En los días laborales dentro de la semana sólo se podrá visitar el museo.

Tren de vapor

Los fines de semana, el museo situado en la antigua estación de Azpeitia, incluirá los viajes en el tren conducido por una locomotora de vapor. La locomotora Aurrera, fabricada en 1898, será la encargada de realizar los viajes a las 12.30 y las 18.00 los sábados y sólo el viaje matinal los domingos.

Los fines de semana también tendrán un horario especial para la visita al museo. Mientras que los sábados se podrá visitar el museo del Ferrocarril entre las 10.30 y las 14.00 y entre las 16.00 y las 19.30, los domingos sólo se abrirá en el horario de mañana. En cuanto al 20 aniversario de la creación del Museo Vasco del Ferrocarril la dirección no ha desvelado aún ningún acto.